

小松島市に本社を置く株式会社シケンは、入れ歯や差し歯の製造・販売で国内トップクラス。創業46年、コロナ禍において異なる挑戦の年となつた。以前から、不測の事態や配偶者出産時の特別



休暇取得率100%に向けて、社員のキャリアUPを目的とした業務の多能工化を行つていた同社。「隔日出勤」やり

モートワークにも柔軟に着手できた。社員のリモートスキルも向上し、取引多くの悩みをサポートしたい」という思いを実現した。

社員の工夫やアイデアが製品化するのも少くない。差し歯の製造過程において模範製作を簡易化するための模型は、月に5万個も生産され、約3億

株式会社シケン 代表取締役社長 島 隆寛氏

攻めの姿勢と遊び心で、世界へ躍進

田の売上に貢献している。今年は、安全な歯科用材料で製作した本格付け歯「コスチュームティース（コスティ）」を製品化。ドラキュラ仕様の歯もあり、変装道具としても人気になりました。火がつく勢いだ。日本だけに止まらず、世界に向けた挑戦も開始。アメリカで入手した模型を墓に造形した物と比べても、臨床レベルで使用できる完成度だ。以前よりも効率的に質の高い日本レベルの製作物を海外へ届けることが

共に成長できる歯科技工所

 SHIKEN シケン

本社／小松島市芝生町字西居屋敷55-1 TEL.0885-32-2000
<https://www.shiken-jp.com>

新春 トップインタビュー 2022年

企業・団体のトップが今年を語る